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 Mainz, 20.01.2023 
 
 
Anfrage 0159/2023 zur Sitzung am 01.02.2023 

 
Neuordnung des Straßenraums für E-Scooter (SPD) 
 
Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 1. Juni 2022 beschlossen, dass der Straßenraum für E-
Scooter neu geordnet werden soll. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Ist absehbar, wann die Verwaltung die vom Rat beauftragte Sondernutzungsrichtlinie 
für den E-Scooter-Verleih vorlegen wird? 

2. Gibt es von Seiten der Verwaltung schon eine belastbare Liste über künftige 
Abstellflächen für E-Scooter? 

 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Jana Schmöller     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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